

# élection des éco-délégués

Pourquoi se présenter ?

Etre éco-délégué  
ce n'est pas seulement  
s'intéresser aux plantes et aux  
déchets...  
C'est bien plus que ça !

C'est aussi aider

les plus démunis en leur  
offrant des vêtements  
ou des jouets



Protéger

les milieux aquatiques et  
terrestres en aidant des  
scientifiques dans leurs  
recherches



Promouvoir

le bien-être et l'égalité  
des genres



Participer

à l'embellissement  
du collège

Alors fais-toi élire

et viens partager ton énergie, tes  
compétences et tes bonnes idées  
pour participer à un monde  
meilleur !

